

exposition

Expo double chez Olivier Rousseau

Depuis l'ouverture de la galerie, rue de la Scellerie à Tours voilà trois mois, Olivier Rousseau a déjà organisé trois expositions.

Ce mois-ci, le galeriste fait double proposition en présentant « Lumières sacrées », une exposition de statues et d'objets sacrés rares et précieux et une exposition collective d'artistes inscrits au catalogue du galeriste.

« La spécificité du lieu, explique Olivier Rousseau, est d'être une galerie d'art contemporain et d'art sacré. Je propose les deux. »

Pour cette première exposition-vente d'objets sacrés et rituels, Olivier Rousseau a mis en lumière des objets plutôt asiatiques. De très délicates statuette bouddhistes, des objets de la région de l'Himalaya ornent la galerie. « Il y a également quelques pièces chrétiennes. Des pièces coup de cœur. » Olivier Rousseau travaille avec deux partenaires, dont un est galeriste au Laos et un second plus centré sur



Bouddha debout, en bois et pigments de Birmanie. (Photo Laurent Belmonte)

l'Inde.

En parallèle de cette exposition d'art sacré, sont accrochées de très belles toiles des artistes contemporains que représente la galerie en permanence.

Après cette double exposition, Olivier Rousseau, en janvier, proposera à nouveau une exposition collective. Avant d'ac-



Une des toiles de la très belle série « Les Riches pensées » de Corinne Heraud.

crocher les œuvres de Simon Blau pour une exposition personnelle en février.

D.Co

Jusqu'au 24 décembre (au moins) à la galerie Olivier Rousseau, 48, rue de la Scellerie à Tours. Ouvert tous les jours, de 14 h 30 à 19 h et également en matinée de 10 h à 12 h du mercredi au samedi. Entrée libre. Tél. 06.81.69.20.01.